

Leserbrief in der NZZ a. Sonntag, August 2007

Mein Gott, sind die Schweizer humorlos! (Ich bin selber einer.) Dass im Artikel von Sibylle Berg so viel provokativer Zündstoff liegen könnte und sich einige gehörig an ihren gewählten Metaphern reiben würden – wer hätte das gedacht? Ist die «political correctness» so weit fortgeschritten in den Köpfen, dass ein solcher Text dermassen abgekanzelt werden muss? Oder hat die Autorin vielleicht mit ihren Gedanken solche getroffen, die sich gar nicht mehr vorstellen können, ohne jegliche Gadgets, ohne «Rock Shox» und anderem technischen Firlefanz in der Natur zu lustwandeln? Ich wünsche mir, dass Frau Berg auch weiterhin spitze und unbequeme Beobachtungen in der «NZZ am Sonntag» machen darf.